

2年学年だより

つながる



2023年4月24日

第3号

学年全体がいい感じで動いています！

4月10日(月)の1限目に、学年集会を行いました。始めに、山守先生からは「この一年間は聴くことで、人と、授業と、つながることを意識していこう」と意識面でのお話がありました。次に、越川先生からは「まずは授業をしっかり受けよう」と学習面でのお話がありました。最後に、阿部先生から「時間と挨拶を継続していこう」と生活面でのお話がありました。



その学年集会から、2週間が経ちました。皆さんの行動を観察しました。

朝7時50分頃から玄関に立っています。すると「おはようございます」と笑顔で挨拶をする生徒だんだん増えてきました。8時過ぎに3階廊下を歩いていると、やはり「おはようございます」とそれ違う生徒から挨拶をされました。とてもすがすがしい気持ちになりました。

8時過ぎに3階廊下を歩いています。8時5分過ぎには、もうすでに読書をしている生徒の姿が見られます。次を考えて行動しているなあと感じます。8時10分近くには、大勢の生徒が静かに読書をしています。8時10分を過ぎると、シーンと静まり返った空気が伝わってきます。学級活動や金沢研修の班活動の様子を見ていると、班員全員で関わりながら活動しています。

14日(金)からは、各教科の授業が始まりました。多くの生徒が課題に真剣に向き合い、あきらめずに、一生懸命に理解しようとしています。授業で学んだことを自学ノートで復習し、確かな知識にしようとするやる気が感じられます。

小さな事でも継続すれば、やがて大きな力になります。当たり前のことを、当たり前に行動できる2年生に成長していきましょう。

■保護者の皆様へ■

4月28日(金)には授業参観があります。ご都合のつく限り来校していただき、生徒の頑張りを見ていただければ幸いです。そして、その頑張りを褒めてあげて下さい。